

# PlantaDoce.

Empresa

## HM Hospitales engrosa un 14,7% su facturación y sobrepasa los 400 millones de euros en 2018

En 2018 el grupo incorporó HM Delfos de Barcelona a su red de hospitales e inició un plan de inversión de 30 millones de euros para remodelar instalaciones, adquirir tecnología sanitaria y equipos profesionales.

PlantaDoce  
24 abr 2019 - 11:00

HM Hospitales engrosa un 14,7% su facturación y sobrepasa los 400 millones de euros

HM Hospitales sigue creciendo en el sector hospitalario privado español. El grupo presidido por Juan Abarca Cidón cerró 2018 con unos ingresos de 415,2 millones, cifra un 14,7% superior a los 362 millones de euros alcanzados en el ejercicio 2017, según ha informado la compañía en un comunicado.

En el último lustro los ingresos del grupo se han duplicado. En 2013 HM Hospitales facturó 201,6 millones de euros, frente a los más de 400 millones del pasado ejercicio. Por su parte, **el resultado bruto de explotación (ebitda) ascendió a 61 millones de euros en 2018, frente a los 59,7 millones registrados en 2017.**

En cuanto a las inversiones, HM Hospitales realizó un desembolso de 22,4 millones de euros en bienes de equipo, mantenimiento, inversión tecnológica y renovación de equipos (Capex), frente a los 21,5 millones de 2017. **De la cantidad total, dos tercios se destinaron a nuevas instalaciones, como la ampliación del Hospital Universitario HM Puerta del Sur o la apertura del Policlínico HM Getafe.**

**HM Hospitales ha incrementado hasta 22,4 millones de euros su inversión en bienes de equipo, mantenimiento y tecnología**

---

# PlantaDoce.

---

Alejandro Abarca Cidón, consejero delegado de HM Hospitales, comenta que “estos resultados son el reflejo de que nuestro plan de expansión, basado en un crecimiento sostenido y sobre una base asistencial sólida, va cumpliéndose”. Además, el directivo ha explicado que “estamos llevando a cabo una política de grandes inversiones en los centros que se incorporan, para poder hacerlos realmente competitivos”.

Entre los aspectos más importantes para HM Hospitales en 2018 destaca la incorporación de HM Delfos de Barcelona a su red. Este hospital ya ha aportado 23,6 millones de euros a la facturación del grupo. Para este centro, la compañía está implementando un plan de inversión de 30 millones en los próximos cuatro años que servirá para remodelar instalaciones, adquirir tecnología sanitaria y equipos de profesionales.

Otra de las principales magnitudes económicas a tener en cuenta en 2018 hace referencia al fuerte crecimiento experimentado por **los centros de HM Hospitales en la Comunidad de Madrid, que en 2018 alcanzaron los 301,7 millones de euros**, lo que supone un aumento del 9,6% respecto a 2017.